
 
Abg. Gardeweg dankte der Verwaltung im Namen der Spontanhelfer für die gute 
Zusammenarbeit. 
 
KVR Freier teilte mit, dass der Bau- und Vergabeausschuss der Vergabe der 
rettungsdienstlichen Leistungen zugestimmt habe und man sich nunmehr in der 
Umsetzungsphase befinde. 
 


